

Fecha <b>19.12.2014</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>1-2</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------



**LAS ACCIONES  
GANADORAS  
DEL AÑO >**



## Las ganadoras de 2014 en la Bolsa Mexicana

Las reformas estructurales impulsadas este año en sectores como el de telecomunicaciones y energía dieron impulso a estas empresas.

La empresa de **Juan González Moreno** es la que mejor rendimiento tuvo este año en la Bolsa, ya que el valor de sus acciones se disparó 46.59%, al pasar de 97.80 pesos a finales de 2013 a 150.50 pesos en la jornada de ayer. El motivo de esta alza está relacionado con las medidas de mejoras a la rentabilidad implementadas por **González Moreno**. Además, **Gruma** ha buscado disminuir su deuda y, al mismo tiempo, seguir invirtiendo en regiones que se consideran estratégicas. Prueba de ello es que, el pasado 10 de junio **Gruma** anunció la venta de sus operaciones de trigo a Trimex, transacción valuada en 200 millones de dólares. En esa fecha la compañía mencionó que los recursos obtenidos se destinarían principalmente al pago de deuda de Gruma y Grupo Industrial Maseca, mientras que, si de inversiones se trata, este mes anunció que invertirá 50 millones de dólares en una planta de tortillas en Rusia.



Continúa en siguiente hoja

**2** **AGUASCALIENTES**  
Es otra ganadora en la BMV ya que sus acciones avanzaron 38.73% en el año, al pasar de 64.82 a 89.93 pesos. Este año sus acciones estuvieron inmersas en una disputa con Grupo México, ya que adquirió acciones serie B sin derecho a voto de GAP



**5** **TELECOMUNICACIONES**  
Sus títulos avanzaron 19.56% en el mercado, hasta los 94.09 pesos. Una de las principales estrategias que realizó durante el año fue el lanzamiento de Izzi, anuncio que mostró el aumento de la competencia en telecomunicaciones.



**3** **ENERGÍA**  
La firma que preside Carlos Ruiz Sacristán logró que sus acciones avanzaran 35.57% en el año, ya que pasaron de 50.90 a 69.01 pesos, gracias a las expectativas sobre su futuro desempeño en medio de la apertura del sector energético.



**6** **BANCO**  
En el año, sus papeles ganaron 10.69% en el mercado, al llegar a 27.03 pesos. El grupo presidido por Carlos Daniel hizo varios cambios, entre ellos cumplir su primer año con este nombre, pues antes se llamaba Banco Compartamos.



**4** **AVIACIÓN**  
Las acciones avanzaron 25.49% este año, al pasar de 444.47 a 557.76 pesos. Cabe recordar que tuvo un pleito con la BMV, el cual surgió cuando se modificó la metodología para seleccionar a las empresas del IPC, en abril de 2012.



**7** **AVIACIÓN**  
Las acciones de Grupo Aeroportuario del Sureste avanzaron 9.69%, al pasar de 163.24 a 179.06 pesos en el año. Sus expectativas son favorables, pues dada la recuperación en EL se prevé mayor flujo de pasajeros internacionales.

